

Témoignages de consommateurs

## 10ème jours...

Par [Profil supprimé](#) Posté le 30/06/2021 à 14:31

Bonjour c'est biscotte et depuis 10jours je ne prends plus du tout de subutex alors que j était entre 16mg et 24mg voir +!!

Aujourd'hui je me réveille à 14h vu que j ai pu m endormir seulement en début de matinée !!c'est vraiment très dur... j'ai encore le manque je ne comprends pas..cb de temps encore ?? En plus l ambiance a la maison est pas top du tout ce qui me facilite pas la chose..

J espère que c est une question de jours car je peux même pas sortir tellement je suis mal..

Si quelqu'un a déjà vécu cette situation...merci de vos conseils

Bonne journée à vous.